

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

## "La otra candidata está contra la pared"

## Asegura que **60% de la población no contesta sondeos por miedo a que le quiten los programas sociales**

VÍCTOR GAMBOA Enviado

-nacion@eluniversal.com.mx

Saltillo, Coah.— Arropada por simpatizantes del PRI, PAN y PRD, que entusiastas agitaban sus banderas partidistas, la candidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, se envalentonó al visitar tierras priistas y aseguró que tiene contra la pared a su contrincante de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo.

Ante cientos de seguidores, que la recibieron con aplausos, porras y el grito de "ipresidenta, presidenta!", la política opositora descalificó las encuestas, que, dijo, no reflejan lo que está pasando, pues 60% de la gente no contesta porque tiene miedo de que le quiten los programas sociales. "La campaña va bien, traigo a la candidata contra la pared", presumió.

En entrevista, expresó su compromiso de respetar el resultado de las elecciones del próximo 2 de junio. "Yo, supercomprometida, el que ya está diciendo que va a haber fraude es el señor de enfrente, siendo que le está metiendo los millones de los millones de pesos a su candidata", apuntó.

Acompañada del presidente del PRI, Alejandro Moreno, indicó que en este proceso electoral hay dos proyectos en juego: "Ya lo dijo la señora, que siga la corrupción, nosotros no queremos que se siga la corrupción. Ellos son corruptos. Ellos tienen a los hijos del Presidente metidos en los negocios. Nosotras queremos luchar, luchar por un país seguro", enfatizó.

En este sentido, Xóchitl Gálvez reiteró que su prioridad será recuperar la seguridad pública, para lo cual su plan seguirá el modelo aplicado en Coahuila y Yucatán, los dos estados con menor incidencia delictiva en el país y que son gobernados por PRI y PAN, respectivamente.

Aseguró que la alianza opositora ganará las elecciones, "porque hace seis años ustedes, algunos, dieron una oportunidad a algo que parecía que realmente iba a resolver el tema de la seguridad y hoy estamos peor que nunca, 180 mil personas asesinadas es el resultado de los abrazos a los delincuentes.

"Este país está ensangrentado vla candidata Sheinbaum dice que México está mejor que nunca", criticó.

"Claro que hay buenos gobiernos como el de aquí de Coahuila, del PRI. Claro que hay gobernadores como [Miguel] Riquelme, que hicieron las cosas como se deben de hacer, y no como otros hampones que se tuvieron que ir a Morena para que no les persigan", apuntó en alusión al exgobernador del Estado de México, Eruviel Ávila, quien renunció al PRI el año pasado y se sumó a la 4T.

Por otra parte, afirmó que para combatir la impunidad, su proyecto contempla otorgar más recursos a estados y municipios para que fortalezcan sus ministerios públicos, a fin de que atiendan con prontitud a las víctimas de violencia, principal-

mente a las mujeres.

"Les vamos a dar recursos a los gobiernos estatales para fortalecer las áreas de investigación y que atiendan la violencia contra las mujeres. Recursos etiquetados para que en cada municipio haya sicólogas, trabajadoras sociales", dijo.

Además, anunció que de llegar a la Presidencia regresarán las estancias infantiles y las escuelas de tiempo completo. "¿Saben que hay un millón y medio de niños y jóvenes fuera de la escuela desde que llegó este gobierno? Todos los gobiernos habían subido la matrícula escolar y este la ha reducido".

Más tarde, la candidata se reunió con la organización Xóvenes sin miedo. ●



Este país está ensangrentado y la candidata [Claudia] Sheinbaum dice que México está meior que nunca"

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ
Candidata presidencial



EL UNIVERSAL



Xóchitl Gálvez realizó una visita al estado de Coahuila, donde se reunió con simpatizantes del PRI, PAN y PRD, ante quienes presumió que su campaña va muy bien.

